



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 1 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Han iniciado las vacaciones por casi medio millón de estudiantes en nuestro Estado. La mayoría regresará a las aulas el próximo 18 de agosto. (NT)

Los padres de familia tienen en las vacaciones, más tiempo para dedicar a sus hijos, a pesar de que algunos tienen que trabajar y no tienen con quien dejar a los niños. (NT)

SOCIEDAD

Las lluvias del domingo dejaron varias casas llenas de aguas negras. El drenaje se rompió en la colonia Constelación y pone en peligro a todos los habitantes de la zona. En la CEA, por ser domingo, no atendieron el llamado; los vecinos solos tuvieron que hacer frente a la crisis. (NT)

Cientos de pollos murieron en la volcadura de un trailer en la curva maldita. El vehículo circulaba a exceso de velocidad, por lo que perdió el control y terminó por volcarse. (NT)

Los parques y otros espacios recreativos, desde ayer se ven más llenos, por los niños que adelantaron sus vacaciones y buscan disfrutar al aire libre. (NT)

En San Pedrito Peñuelas (*en realidad es San Pedro mártir*), niños asisten a peleas de gallos clandestinas, donde se corren apuestas y mucho alcohol. (NT)

En la colonia Generación 2000, el principal problema de sus habitantes que los fuertes vientos les dañan sus casas de cartón y lámina. Las familias esperan que los recursos para vivienda les lleguen algún día. (NT)

Cabeza. Ha comenzado el operativo policial paisano, verano 2008. Catorce módulos en todo el Estado darán atención a miles de queretanos que vienen de Estados Unidos y regresan debido a la temporada vacacional. (NT)

MUNICIPIOS

La Botica volvió a operar el fin de semana, después que fue clausurada por esconder menores de edad. El castigo ante esta acción atroz duró solamente unas horas. (NT)

El Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, advirtió a los dueños de La Botica, que podría ser clausurada nuevamente si no presentan una documentación que se les ha requerido sobre el dictamen de las medidas de seguridad. (NT)

En la colonia Halcones de la delegación Epigmenio González, las autoridades municipales entregaron 120 pies de casa y 378 acciones de mejoramiento de vivienda. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Una asociación ambiental realizó durante el fin de semana una recolección de cuadernos y libros para ser reciclados, evitar la tala de árboles y ayudar reducir el calentamiento del planeta. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Detiene la Procuraduría General de Justicia en el estado a una mujer que golpeaba y quemaba a su hija de apenas tres años de edad. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos inició una averiguación sobre el caso de la mujer que golpeaba a su hija de tres años. La niña está en un albergue del DIF y su condición va mejorando. (NT)

A casi un año del operativo radar, los accidentes relacionados con el consumo de alcohol y el exceso de velocidad han disminuido significativamente. (NT)